

Díaz-Canel préside le Plenum du Parti communiste cubain



Photo : Estudios Revolución

La Havane, 15 décembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, préside la 7e Session plénière du Comité central de cette organisation politique, qui se tient jusqu'à demain dans cette capitale.

Dans son profil sur le réseau social X, le PCC a indiqué que la réunion analysera les questions prioritaires dans les domaines politique, économique et social du pays.

La réunion a été précédée d'un large processus de consultation sur les documents à étudier, visant à faire face à la situation économique complexe du pays.

Le forum analysera également le travail politique et idéologique conformément aux idées, concepts et lignes directrices émanant du 8e Congrès du PCC, qui se tiendra en avril 2021.

De même, les actions et les protocoles établis en termes d'attention à la violence de genre seront évalués, car il s'agit d'un problème social.

Comme lors des sessions plénières précédentes, le Bureau politique du CC-PCC rendra compte de ses travaux depuis le dernier événement de ce type. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342156-diaz-canel-preside-le-plenum-du-parti-communiste-cubain>



Radio Habana Cuba